
平成３０年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１６日）

３－１

日 本 共 産 党 ２６番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東電の川村会長発言と経団連榊原会長の発言の撤回を求 知 事 エネルギー課

め、福島第二原発廃炉を求めることについて

県民の総意である福島第二原発の廃炉が実現できるよう東

京電力会長と経団連会長の原発推進に関する発言に抗議し撤

回を求めるべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

二 福島ロボットテストフィールドについて 商工労働部長 ロボット産業推

進室

福島ロボットテストフィールドの年間の運営費とその財源

について尋ねたい。

三 ふくしま国際医療科学センターについて

１ ふくしま国際医療科学センターの先端診療部門及び教育 総 務 部 長 私学・法人課

・人材育成部門の新年度の運営費と今後の財源確保につい 県民健康調査課

て県の考えを尋ねたい。

２ ふくしま国際医療科学センターの放射線医学県民健康管 保健福祉部長 医療人材対策室

理センター及び先端臨床研究センターの新年度の運営費と 県民健康調査課

今後の財源確保について県の考えを尋ねたい。

３ ふくしま国際医療科学センターの医療－産業トランスレ 商工労働部長 医療関連産業集

ーショナルリサーチセンターの新年度の運営費と今後の財 積推進室

源確保について県の考えを尋ねたい。

四 環境創造センターについて 生活環境部長 環 境 共 生 課

環境創造センターについて、２０２３年度以降の運営費を

どのように確保していくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 環境破壊が懸念される風力発電の集中立地について

１ 三大明神風力発電事業に関する環境影響評価準備書につ 生活環境部長 環 境 共 生 課

いて、経済産業大臣に対し、どのような内容の知事意見を

提出したのか尋ねたい。

２ 三大明神風力発電事業の計画地における土砂災害の危険 土 木 部 長 砂 防 課

性について、県の考えを尋ねたい。

３ 大規模な土地の改変を伴う開発における飲料水や生活用 保健福祉部長 食品生活衛生課

水の安全確保について、県の考えを尋ねたい。

４ 三大明神風力発電事業から発生する騒音等について、ど 生活環境部長 水・大気環境課

のような意見を通知したのか尋ねたい。

５ 三大明神風力発電事業について、風力発電施設から発生 〃 環 境 共 生 課

する騒音に関する指針に基づき、事業者に新たな意見を伝

えたのか尋ねたい。

６ 再生可能エネルギーの導入推進に当たり、県独自のルー 企画調整部長 エネルギー課

ルを制定すべきと思うが、考えを尋ねたい。

六 新たな住宅セーフティネット制度について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

１ 新たな住宅セーフティネット制度を推進すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 住宅セーフティネット制度の周知について、県の具体的

な実施状況と今後の取組を尋ねたい。

３ 所得の低い若者に対しても住宅セーフティネット制度に

より支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 災害公営住宅の収入超過者について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

１ 県内の災害公営住宅における収入超過者数と家賃の最高

額を尋ねたい。

２ 復興公営住宅における収入超過者の割増家賃を軽減すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 環境モニタリング見直しについて 危機管理部長 放射線監視室

国が進めようとしているリアルタイム線量測定システムの

縮小をしないよう求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

九 教育問題について 教 育 長 教 育 庁

新たな県の学力調査は実施すべきではないと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

十 地域の実情に応じた新たな交通体系の確立について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 一般のタクシーを活用した高齢者等の交通弱者対策の支

援の内容及び対象市町村について尋ねたい。


